



Ditbinmas Polda Banten Sambut Kunjungan Ketum Pokdarkamtibmas Bhayangkara Nasional

Asep Ucu SN - SERANG.KAMPAI.CO.ID

Feb 23, 2022 - 21:53



SERANG, BANTEN, - Ditbinmas Polda Banten mendapat kunjungan dari Ketua Umum (Ketum) Kelompok Sadar Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Pokdarkamtibmas) Bhayangkara Nasional Agenanda Djatmiko di Aula

Serbaguna Polda Banten pada Selasa (22/02/2022).

Kunjungan tersebut merupakan salah satu bagian dari tugas Pokdarkamtibmas Bhayangkara Nasional untuk berkonsolidasi dengan jajaran Pokdarkamtibmas yang ada di wilayah. Kemudian dilanjutkan dengan penyampaian Hasil Musyawarah Nasional (Munas) Pokdarkamtibmas Bhayangkara Tahun 2022 musyawarah pemilihan Ketua Umum Pokdarkamtibmas tingkat Provinsi Banten.

Kegiatan berlangsung secara tatap muka dengan tamu undangan yang meliputi beberapa Perwakilan Pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara Nasional, para Kasat Binmas Polres Jajaran Polda Banten, 6 Ketua Pokdarkamtibmas tingkat Resor, serta Calon Ketua dan para Pengurus Pokdarkamtibmas tingkat Provinsi Banten yang akan dipilih.

Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan Hermanto menyambut pelaksanaan kegiatan ini dengan memberikan sambutan.

"Terimakasih atas kunjungan Ketum Pokdarkamtibmas Bhayangkara Nasional, yang telah memilih Polda Banten sebagai Polda yang pertama kali dikunjungi, dalam rangka memberikan arahan dan pembinaan kepada rekan-rekan Pokdarkamtibmas Bhayangkara di tingkat Daerah, Resor hingga Sektor." kata Sofwan.

Pada kesempatan yang baik ini, Sofwan juga menyampaikan harapan kepada rekan-rekan Pokdarkamtibmas Bhayangkara yang hadir.

"Tantangan tugas Polri dalam upaya harkamtibmas kedepan semakin berat, tentunya dalam hal harkamtibmas tidak hanya dibebankan kepada Polri saja, harus dibangun kerja sama yang baik dengan berbagai potensi di masyarakat, salah satunya Pokdarkamtibmas Bhayangkara." ucap Sofwan.

Pada kesempatan yang sama, kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian arahan oleh Ketum Pokdarkamtibmas Bhayangkara Nasional Agenanda Djatmiko.

"Saya bersama Para Pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara Nasional hadir dihadapan rekan-rekan dslam rangka melaksanakan tugas untuk berkonsolidasi dengan tingkat kewilayahan, sesuai hasil Munas, saat ini Pokdarkamtibmas Bhayangkara Nasional sudah resmi menjadi Organisasi Sosial Mitra Polri, dan diharapkan di 34 Polda Jajaran Polri dapat membentuk kepengurusan baik tingkat Daerah atau Polda, Resor atau Polres, serta Sektor atau Polsek hingga Subsektor, untuk diketahui bersama, di wilayah DKI Jakarta memiliki 28 ribu personel aktif, untuk Pokdarkamtibmas memiliki 31 ribu personel yang sudah terdata dari tingkat Daerah hingga Subsektor." ujarnya.

Di akhir kesempatan, dilanjutkan dengan kegiatan musyawarah pemilihan Ketua dan Pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara tingkat Provinsi Banten yang dipimpin langsung oleh Pengurus Tingkat Pusat melalui Divisi Organisasi Kaderisasi dan Keanggotaan (OKK). Kemudian diakhiri dengan penyampaian keputusan kepada seluruh hadirin.**